

Einladung zu einem

Kneipen-Quiz am Freitag (16. Februar) - 19.00 Uhr

ins Pfarrzentrum an der Ennigerstraße.

Was ist das? Der Kneipenquiz kommt ursprünglich aus Großbritannien und Irland.

Es finden sich spontan Teams zusammen, die in lockerer Runde und bei einigen Kalt-Getränken aktuelle Fragen beantworten. Das Team, das nach mehreren Runden die meisten Fragen richtig beantwortet hat, gewinnt das Spiel.

Dabei kommt es aber überhaupt nicht so auf das Gewinnen an. Der Hauptgewinn an diesem Abend wird das Miteinander und der Spaß an der Gemeinschaft sein.

Wir freuen uns auf Euch und einen schönen Abend.

Mit besten Grüßen für die KAB St. Antonius
Andreas Ostermann